
 Die Angst vor dem Cloverupdate von Vers.
4972
Erledigt

Beitrag von „Locke“ vom 22. Juli 2019, 18:08

Wenn du an deine jetzige efi ran kommst, dann pack die Treiber die in driver64 liegen in driver
uefi rein.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43569-die-angst-vor-dem-cloverupdate-von-vers-
4972/?postID=518381#post518381
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